

Unterstützung der Bürgerinitiative #FAIRÄNDERN

Die Arbeitsgemeinschaft christlicher Ärzte Österreich (ARCHAE) unterstützt die Forderungen der Bürgerinitiative #FAIRÄNDERN.

Als Ärzte sind wir dem Dienst am Leben verpflichtet. Deshalb wollen wir die Zahl der Schwangerschaftsabbrüche möglichst gering halten.

Die Stärke einer Gesellschaft zeigt sich u.a. an ihrem Umgang mit den Schwächsten. Daher setzen wir uns für die konkrete Unterstützung von Frauen bzw. Paaren mit Schwangerschaftskonflikten ein.

Wir fordern faire Bedingungen. Wir appellieren an die Politik, die nötigen Rahmenbedingungen im Sinne der Bürgerinitiative **#FAIRÄNDERN** umzusetzen:

- ✓ Eine parlamentarischen Enquete zum Thema embryopathische Indikation
- ✓ Ein flächendeckendes, breit gefächertes Beratungs- und Unterstützungsangebot für Schwangere in Österreich - ganz besonders auch für Eltern von (ungeborenen) Kindern mit Beeinträchtigung
- ✓ Eine Informationskampagne über Pflege und Adoption als echte Alternative zu einem Schwangerschaftsabbruch. Es bedarf dringend einer Enttabuisierung dieses Themas verbunden mit der Wertschätzung von Frauen, die sich zu Gunsten des Lebens ihres ungeborenen Kindes für diesen Weg entscheiden.
- ✓ Die Erhebung einer offiziellen Statistik und anonymen Motivforschung zu Schwangerschaftsabbrüchen in Österreich mit dem Ziel, bessere Präventionsarbeit zu leisten, sowie Frauen in Konfliktsituationen besser beraten, unterstützen und begleiten zu können
- ✓ Eine mindestens dreitägige, besser eine siebentägige Bedenkzeit vor Durchführung eines Schwangerschaftsabbruchs mit Inanspruchnahme einer unabhängigen Beratung

Für die Arbeitsgemeinschaft christlicher Ärzte Österreich (ARCHAE)

Dr. Katharina Leeb, Dr. Peter Klopf